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このたび、5月 4日に三重県伊勢市の県営サンアリーナにて開催される予定の「天下一・
武道会２０１１」についてお知らせいたします。 
皆様もご存じのように、本年 3月 1１日に「東北関東大震災」が発生しました。多くの方
がお亡くなりになり、行方不明の方も多く、被災された多くのかたの心情を察するに、毎

日、胸が苦しくてたまりません。 
私自身、16 年前に「阪神淡路大震災」で被災し、長田区にあった会社、兵庫区にあった
実家を一瞬にして失い、一時的ではありますが家族が、行方不明になった経験をもつこと

から、人一倍今回の震災で、悲しい思いをしています。 
天下一・武道会は、過去 5 年間にわたり、町おこしチャリティイベントとして、多くの
方に支えられながら、会を重ねてまいりました。 
今回、このような震災があったことから、私たちスタッフも何度も開催の是非について、

話し合いを行いました。 
その、結果として、今回、開催を決定しました。 
今回のテーマは「震災からの復興」として、収益を今回の被災に合われた被災者の皆さ

んへの寄付にあてることにします。 
私も被災者でした。金銭的な支援だけでなく、「元気を届けたい！！」と思います。 
皆さんの善意とともに元気を被災された方に届けたいのです。 
当日のイベントの模様を DVDにして、義援金とともに送りたいと考えています。 
どうか、私の心に同意いただき、天下一・武道会２０１１への開催とご協賛ならびにボ

ランティアとしての参加をお願いいたします。 
震災からの復興は 10年単位での戦いになります。これまでもそうであったように、これ
からも多くの人へ、感動と勇気を与え続けた、天下一・武道会への開催のご協力を伏して

お願い申し上げます。 
青空が、私たちの上に広がるように、希望をみんなで共有していけるような日本に、な

りたいのです。 
 


